

compañía del guardaparque Daniel Somay, la volvimos a encontrar.

Cotejando la bibliografía llegamos a la conclusión de que la especie es la Garcita Verde (*Butorides virescens*), cuya distribución sudamericana según Claës Chr. Olrog (Las aves sudamericanas, 1968), es Venezuela y Colombia en carácter de accidental, nidificando en la isla de Tobago. Asimismo Emmet R. Blake (Manual of Neotropical Birds, 1977) confirma a Colombia y Venezuela (Litoral Caribe), como área de distribución, llegando acci-

dentalmente a Guyana y Surinam.

Tiempo después, Marcelo Arturi, en una visita al Parque Nacional Iguazú, conversó con Daniel Somay, quien le informó de nuevas observaciones de la Garcita Verde en la zona de referencia, donde también fue identificada como tal por parte del ornitólogo Mauricio Rumboll.

De este modo queda incorporada a la avifauna argentina una nueva especie.

Flavio Moschione

GAVILAN DE PATAS LARGAS EN BUENOS AIRES

Los bosques de Tala (*Celtis tala*) que llegan hasta Buenos Aires por las barrancas del río Paraná, y se continúan hacia el sur a través de los cordones conchillíferos de la ribera del Plata han sido muy alterados para la obtención de leña. Sin embargo cerca de la estación Lima a pocos kilómetros de la ciudad de Zárate, la comunidad ha permanecido sin grandes modificaciones lo que la constituye en albergue a una variada avifauna.

El día 4 de octubre de 1983, junto con Tito Narosky y Norberto Montaldo, visité la zona. En esa ocasión fué observada una pareja de Gavilán de Patas Largas (*Geranospiza caerulescens*) sobrevolando a poca altura las barrancas boscosas.

Si bien este accipítrido figura en la "Enumeración sistemática de los vertebrados de la provincia de Buenos Ai-

res", R.A.Ringuelet y R.H.Aramburu (1957), trabajos posteriores no consideran esta provincia dentro de su área de distribución: Olrog (1968), Narosky (1978). Olrog en su Nueva Lista (1979) señala como límite meridional las provincias de Santiago del Estero, Santa Fe y Entre Ríos. Recientemente N. Montaldo (1982), lo cita para la provincia de Córdoba como visitante ocasional; "status" adjudicable probablemente también para el primer estado argentino, ya que en recorridas posteriores por la localidad citada no se lo volvió a registrar.

Carlos A. Saibene

N.de la R.: El 5 de enero de 1984, un ejemplar de esta especie fue observado por Daniel Blanco y Carlos Zoratti, a orillas de un canal, en la localidad de Otamendi, provincia de Buenos Aires.